

**ANFRAGE** von Chantal Galladé (GLP, Winterthur) und Alan David Sangines (SP, Zürich)

Betreffend Zürich als Austragungsort des Eurovision Song Contest 2025

---

2025 wird der Eurovision Song Contest (ESC) in der Schweiz stattfinden. Als Austragungsort stehen verschiedene Städte zur Diskussion. Zürich würde sich als Austragungsort aus verschiedenen Gründen bestens eignen. Der Kanton verfügt über die notwendige Infrastruktur und über ein breites Angebot an Hotellerie und Gastronomie. Dieser internationale Anlass wäre für Zürich und die Kultur eine grosse Chance und würde viel Positives mit einer hohen Wertschöpfung für den Kanton mit sich bringen. Mehrere Kantone haben ebenfalls bereits ihr Interesse bekundet.

In diesem Zusammenhang wird der Regierungsrat ersucht, folgende Fragen zu beantworten:

1. Erachtet es der Regierungsrat als erstrebenswert, dass der ESC 2025 in Zürich stattfinden soll? Wenn ja, weshalb? Wenn nein, weshalb nicht?
2. Falls ja: Wie wird sich der Regierungsrat dafür einsetzen, damit der ESC 2025 in Zürich stattfinden kann? Wo und wie setzt er sich dafür ein, was für ein Vorgehen ist geplant?
3. Mit welchen Kosten ist für die öffentliche Hand bei der Durchführung des ESC in Zürich schätzungsweise zu rechnen? Ist der Regierungsrat bereit, sich mit finanziell zu beteiligen?
4. Mit welcher Wertschöpfung sowohl für die Wirtschaft wie auch für die öffentliche Hand ist bei einer Durchführung des ESC zu rechnen?

Chantal Galladé  
Alan David Sangines